



# EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.327

Precio: 70 céntimos

Martes 22 de enero de 1952

## Cesa en su misión el embajador norteamericano en España

### El año que pasó entre nosotros fué uno de los más felices de su vida, ha dicho mister Stanton Griffis

Mr. Stanton Griffis comunicó anoche a la Prensa española que el Presidente Truman había aceptado su dimisión de embajador de los Estados Unidos en España. Son indiscutibles los servicios prestados por Mr. Griffis al acercamiento de las dos naciones, pero más que sus declaraciones de afecto, camplace ver que le ha bastado un año para adoptar una fórmula de cortesía tan genuinamente española como la de «Dios guarde a Ud. muchos años», que consigna nada menos que en su carta oficial de dimisión al Presidente de los Estados Unidos, carta que al final de esta información transcribimos.

«Hace hoy un año que el presidente Truman —dijo a los representantes de la Prensa— me honró con el nombramiento y las responsabilidades de embajador de los Estados Unidos en España. Ahora abandono este gran país después de uno de los años más felices de mi vida, para retirarme de la vida oficial, como me lo había prometido a mi mismo desde hace tiempo.

Durante los meses que he pasado aquí he gozado de la más completa hospitalidad y de la más feliz cooperación por parte del pueblo español, del Gobierno español y su Jefe, del Cuerpo Diplomático y de la colonia norteamericana.

Tal como lo entendí, fui enviado aquí para desarrollar la fase inicial de las nuevas relaciones y entendimiento hispanonorteamericano, después de un lapso de cinco años durante los cuales no ha habido embajador. Cuando recibí el nombramiento comuniqué al presidente que ésta era mi interpretación de la labor que había de realizar, que confiaba tener éxito en ella y que podría ser seguida por una fase de cooperación militar y económica entre nuestros países, confío que la segunda fase tenga comienzo poco después de mi partida.

#### Servicios durante un año

Durante el año que he pasado aquí hemos agasajado a un gran número de miembros del Congreso y Comité parlamentarios de los Estados Unidos y a un número de turistas norteamericanos superior al que ha visitado a España en años anteriores. También hemos recibido a un número importante de corresponsales de Prensa. La Embajada se ha esforzado sin desmayo en dar a todos y a cada uno de estos visitantes una visión real del pueblo y del Gobierno de esta nación, de su historia, sus necesidades y sus aspiraciones. Creemos que estos esfuerzos han sido fructíferos y han dado lugar a las crecientes demostraciones de amistad en los Estados Unidos hacia la verdadera madre de las Américas: España.

Durante este año hemos ayudado y cooperado en la visita del entrañable querido almirante Sherman, que murió al servicio de su patria. Hemos cooperado con la Misión militar presidida por el general Spry y con la Misión económica dirigida por el

profesor Suirín. Hemos sido honrados con la visita a esta de Mr. Paul Porter, de la Administración de Seguridad Mutua. Todos los extensos y minuciosos informes que han hecho estos visitantes están siendo estudiados cuidadosamente en Wáshington.

#### La cooperación española

Durante todo el año, el pueblo español nos ha expresado, de palabra, con su hospitalidad y a través de innumerables cartas, su amistad y afecto para con mi país. He tenido muchas reuniones con el Jefe del Estado, quien en sus conversaciones conmigo se expresó con franqueza, y cumplió meticulosamente cada uno de sus compromisos conmigo. Los ministros, que han llegado a ser íntimos amigos míos, tales como los señores Martín Artajo, Arburúa, Ruiz-Giménez, Planell y, por último—último en orden, pero no en importancia—, el señor marqués de Prat director de Asuntos Políticos de América, han cooperado conmigo en todos los aspectos.

La Dirección General del Turismo, bajo la jefatura admirable y eficiente del señor Bolín, está haciendo preparativos para la visita de numerosos norteamericanos en 1952, lo cual, según creemos, tendrá por resultado un tremendo aumento del turismo y la entrada

en España de muchos de los tan necesitados dólares. Esperamos, antes de mi marcha, completar un convenio que nos permitirá una vez más traer a los salones de «cine» españoles nuestras más recientes y mejores películas norteamericanas. Gracias a la generosidad de muchas empresas inglesas y norteamericanas e individuos, tanto como la ayuda de muchos de nuestros amigos españoles, hemos preparado el camino que llevará a la construcción de un magnífico y moderno hospital anglo-norteamericano en la Ciudad Universitaria de Madrid. En este propósito hemos contado con el apoyo moral y material del ministro señor Ruiz-Giménez. (Esta tarea no está concluida y necesitamos aportaciones adicionales, ya sean en dólares, libras o pesetas.)

(Continúa en 3.ª página)

## El tiempo en España

#### Parte meteorológico nacional

Continuarán las nevadas en el Centro.

#### Noticias generales

Un frío intenso se dejó sentir ayer en Madrid, donde por la mañana cayeron durante breve espacio de tiempo algunos copos de nieve, que no llegaron a cuajar.

Las bajas temperaturas se han extendido por toda la Península. Según comunicó la Inspección Central de Circulación y Transportes por carretera, quedaron cerrados los puertos de Reinosa, en la de Palencia a Santander, y

## Wichinsky satisfecho de su actuación en la O. N. U. regresa a Rusia

PARIS, 22.—El ministro de Asuntos Exteriores de la Unión Soviética, Andrey Wichinsky, regresará hoy a Moscú.

Antes de partir, el delegado ruso en las sesiones de la O. N. U., ha manifestado que la Unión Soviética «ha hecho un papel importante en esta sexta sesión de la Asamblea General de las Naciones Unidas».—EFE.

## Excepto los enfermos y criminales de guerra, Rusia asegura haber reintegrado todos los prisioneros

WASHINGTON, 22.—Un conocido portavoz del Departamento de Estado norteamericano, ha manifestado que, el ministerio de Asuntos Exteriores, de la Unión Soviética, ha vuelto a insistir en su afirmación de que, todos los prisioneros, tanto alemanes como japoneses que, en la pasada guerra, estuvieron en su poder, han sido reintegrados a sus hogares, «excepto los enfermos y criminales de guerra».

El citado portavoz, añadió que el Departamento de Estado de los Estados Unidos, nada tenía que añadir, por ahora, a dicha afirmación soviética.—EFE.

## Vestigios del cristianismo en los siglos IV y V cerca de Mahón

MAHON, 22.—El descubrimiento en estas proximidades de una pila bautismal de las llamadas de inmersión, ha dado motivo para que fueran llevados a cabo importantes trabajos de excavación de dichos alrededores los cuales han dado como resultado el encontrar diversos objetos y vestigios de los primeros tiempos del cristianismo, que vienen a demostrar que nuestra Iglesia en España, data por lo menos de los siglos cuarto o quinto de nuestra Era.—(Cifra).

## Las tropas inglesas ocupan a la fuerza los juzgados en Ismailia

EL CAIRO, 22.—Según un comunicado egipcio, tropas de ocupación británicas entraron a la fuerza en los juzgados de Ismailia expulsando a los jueces y demás funcionarios.

Otros centros oficiales también han sido ocupados por dichas fuerzas en la citada ciudad.

Igualmente los ingleses han cortado las carreteras que conducen a Ismailia, mediante la colocación de alambradas en las mismas.—EFE.

## El cardenal Segura bendice en Sevilla cien nuevas viviendas

SEVILLA.—El cardenal arzobispo doctor Segura ha bendecido un grupo de cien viviendas y escuela aneja edificadas por el Patronato de Obras Sociales Francisco Franco, del Consejo provincial de la Falange, y a con-

tinuación bendijo la primera piedra para otro grupo de 500 viviendas.

El cardenal Segura, revestido de pontifical ofició en la ceremonia y pronunció una alocución interesante alusiva al acto. El gobernador civil agradeció la asistencia del cardenal y de las demás autoridades y representaciones mostrando una especial gratitud del Ayuntamiento y del vecindario a los arquitectos señores Balbontín y Delgado Roig por su renuncia a los derechos devengados en estas construcciones. Fueron entregadas finalmente las llaves a los beneficiarios, y más tarde, en la barriada de Amate, se ha procedido a la bendición y colocación de la primera piedra para otro grupo de 500 viviendas, de las cuales 300 serán entregadas el día 18 de julio de este año. Las casas tienen instalaciones de agua, luz y alcantarillado, y su renta es de 25, 35 y 50 pesetas.

## Batida contra las alimañas en la provincia de Pontevedra

PONTEVEDRA.—Desde hace una temporada, en las zonas de Cercedo, Forcarey y Sillada, se presentaban en los poblados lobos y otras alimañas, que atacaban al ganado. El gobernador civil dispuso una batida contra las fieras, en la que participaron diversas autoridades, los presidentes de las Sociedades y Federaciones de caza y cerca de un millar de personas de aquella comarca, que fué iniciada en la noche del sábado. Dió como resultado la caza de una loba de gran tamaño en Parada de Haro, por el vecino de Acimiro Alfonso López, que recibió un premio del gobernador civil. También se vieron otros lobos a los que no se pudo dar alcance.

Ayer continuó la batida, pero sin resultado, debido al intenso frío y a las abundantes lluvias. La persecución llegó hasta los límites de la provincia de Orense.—(Cifra).

## El emperador Hiro Hito en la apertura de la XIII Dieta japonesa

TOKIO, 22.—El emperador del Japón Hiro Hito, ha pronunciado un breve discurso con motivo de la apertura de la décimo tercera Dieta japonesa en esta capital, en la que hizo votos por una mejoría general durante el nuevo período que acaba de ser abierto.

El mensaje de Hiro Hito pronunciado ante los miembros de las dos Cámaras Unidas que le escucharon permaneciendo todo el tiempo de pie, mientras se celebró la breve sesión, no tuvo más que siete minutos de duración.—EFE.

## El ministro de Obras Públicas, en Alcoy

#### Inspeccionará las obras del pantano de Amadorio

ALCOY.—El ministro de Obras Públicas, conde de Vallengano, llegó a la una y media de la tarde procedente de Alicante, siguiendo el itinerario del trazado del ferrocarril estratégico de Alicante a Alcoy. Le acompañan en su recorrido los gobernadores civil y militar, subsecretario del ministerio, sus secretarios y los directores generales de Puertos y Ferrocarriles. El ministro fué recibido por el alcalde de la ciudad, en representación del Ayuntamiento, y en la plaza de España rindió honores al conde de Vallengano una compañía del regimiento de Vizcaya, número 21.

El ministro de Obras Públicas, luego de ser cumplimentado por las autoridades en el Ayuntamiento, marchó al Circulo Industrial, donde almorzó.

## ¿Ultimatum de Eisenhower?

LONDRES.—Circula en Londres la versión de que los miembros de la N. A. T. O. se encontrarán en Lisboa, en febrero próximo, con un ultimatum de Eisenhower. O se resuelve, por último, la incorporación de contingentes alemanes a la defensa de Europa y otros problemas fundamentales del Pacto Atlántico, o el general regresará definitivamente a su país, porque bastante se ha vacilado ya en Ottawa y Roma, y la N. A. T. O. es un organismo de acción y no una asociación de recitadores del monólogo de Hamlet. Se agrega que del resultado de las decisiones de Lisboa dependerá, pues, el que Eisenhower acepte o no la presentación de su candidatura a la presidencia de Estados Unidos. No es fácil, naturalmente, comprobar el fundamento de esta versión, pero en cualquier caso, intenta justificar también las vacilaciones del propio Eisenhower en relación con la política doméstica norteamericana.

## Más de 500 egipcios prisioneros de los británicos

SUEZ, 22.—Las fuerzas británicas, según un comunicado inglés tienen en su poder como consecuencia de los choques con los guerrilleros del país más de quinientos prisioneros entre los que se cree que se encuentra el segundo jefe de los guerrilleros egipcios.

En dicho número se encuentran incluidas también las fuerzas de policía inglesa, apresadas después de los recientes encuentros con las tropas británicas.—EFE.

## Tres heridos en un accidente automovilista

ALCOY.— Cuando se dirigía hacia la estación del Norte el autobús de la Renfe que realiza el servicio de viajeros, sufrió la rotura de la dirección y se precipitó contra la residencia de Auxilio Social Nuestra Señora del Milagro, situada a la entrada del puente de San Jorge, frente al «cine» Capitol. El autobús destrozó primeramente un árbol que encontró a su paso, y luego, la puerta de la residencia, donde se estrelló. Resultaron heridos Enrique Soler Cabrera, de cincuenta y ocho años de edad, casada y natural de Alcoy; Enrique Blanes Juan, de treinta y seis, casado natural de Valencia y con domicilio en Játiva, y Concepción Pérez Cabrera, de cuarenta y cuatro, casada y natural también de esta localidad; la primera, de pronóstico menos grave, y los otros dos leves.—(Cifra).

## Victima de una explosión de dinamita

CASTELLO.—Cuando trabajaba en la finca «Almenara» Juan Simón Martínez, de treinta y dos años, entró fumando en una caseta donde había dinamita e hizo explosión una carga, que le causó gravísimas heridas a consecuencia de las cuales falleció.

## La esposa del Jefe preside la clausura de un curso de enfermeras

TETUAN, 22.—En el «Hogar del Soldado» de esta capital se ha celebrado la clausura de un curso para enfermeras hispano-marroquíes.

El acto estuvo presidido por la esposa de su Alteza Imperial, el Jefe de Marruecos.—(Cifra).





